

Dario Zúñiga



Por la tarde los jóvenes presentaron un show en la Plaza de Armas de Talca.

Retornando a los valores olvidados

Las fundaciones "Mundo Diferente" y "Aló Jesús" son agrupaciones cristianas que conforman la organización "Transforma Chile", encargada de promover los valores perdidos por la sociedad, basándose en la Biblia. Ambas asociaciones, originarias de Santiago, realizan por estos

días una campaña de impacto en distintas ciudades del país para promover la fidelidad, abstinencia, amor y perdón. La gira que realizan comenzó el 10 de enero en La Serena, el lunes visitaron Valparaíso y ayer fue el turno de Talca.

Durante la mañana los jó-

venes fueron los encargados de promover los valores insignes de la campaña a través de volantes y pancartas en el centro de la capital maulina.

También se realizó a las 19.00 horas, en la Plaza de Armas, un encuentro musical con una banda en vivo, compuesta por adolescentes pertenecientes a la fundación, y que interpretó temas como "Paramar", "Galeón español", "Negro José", entre otras. Además el show contó con la

participación de bailarines, mimos, y muñecos que irriban a los cerca de 100 talquinos a participar del evento.

Según relató Agustín Zamora, director del movimiento Transforma Chile, "la idea principal es hacer un carnaval, donde se les entregue a los jóvenes un mensaje de esperanza para construir un proyecto de vida recuperando valores casi perdidos en la sociedad".



En la mañana repartieron volantes en los que destacaban los mensajes para revivir valores como la fidelidad y la abstinencia sexual.

